

Datum: 08.02.2016

LE COURRIER
L'ESSENTIEL, AUTREMENT.

FAIR TRADE TOWN

Glaris équitable

Ni Genève ni Zurich: la première commune distinguée par le label «Fair Trade Town» est Glaris Nord! La municipalité de Suisse orientale a été sélectionnée par Swiss Fair Trade (SFT), le lobby du commerce équitable suisse, pour ses actions de promotion mais aussi pour sa politique d'achats responsables. Une quinzaine de communes suisses ont fait acte de candidature auprès de SFT pour rejoindre les 1700 collectivités étrangères déjà distinguées. BPZ